

# Mártires y profetas de ayer y de hoy que inspiran nuestras luchas



*Semillas que florecen*



CONVIDA-20

**CONVIDA20** es una respuesta cristiana ante la pandemia, donde diferentes asociaciones y movimientos populares pertenecientes fundamentalmente a la zona de América Latina se han unido para apostar por una red que permita crear una acción de ayuda social unánime y global.

El cartel que ilustra la campaña (“Semillas que florecen”) pretende ensalzar la figura de la mujer en la lucha por la igualdad mundial, por eso aparecen rostros de todas las nacionalidades. Son mártires de ayer y de hoy que nos inspiran actualmente.

Las Mic destacamos en este collage tan importante la figura de nuestra querida Luz Marina Valencia, que murió valientemente el 21 de marzo de 1987 para defender su dignidad como mujer y por extensión, la de todas las mujeres, para que no sea nunca pisoteada, golpeada o marginada.

Precisamente la asociación Kalli Luz Marina, formada por mujeres nahuas de la sierra de Zongolica y las Misioneras de la Inmaculada Concepción, tomó su nombre para defender los derechos humanos de las mujeres indígenas en las altas montañas del estado de Veracruz (México), generando acciones para la erradicación de la violencia de género y el fortalecimiento de la igualdad.

Más información en nuestra web [www.misionerasinmaculadaconcepcion.com.es](http://www.misionerasinmaculadaconcepcion.com.es) y en la web amiga <https://kalliluzmarina.org/>